
高雅芝 心得 

非常感謝我的指導老師董鈺琪教授，對於論文的題目與方向提供建議與意見，在

論文寫作遇到瓶頸時，給予指導讓我豁然開朗，如期完成論文。感謝我的導師楊銘欽

教授，在課程中循循善誘，在學習中給予明燈，讓我可以朝目標循序漸進。感謝

EMHA 的所有師長們，在完整的課程架構中讓我們學習到紮實與豐富的內容。 

對於這個研究的初衷，是希望了解國內實施藥品其他給付協議的特性，期望從公

共衛生的角度探討健保對於藥品給付政策如何發揮最大效益；然而越深入越了解到我

的論文僅僅觸及冰山一角，對於台灣藥品其他給付協議的政策仍然有許多不同角度的

討論與建議，期待後續對於這個政策實施有更進一步的探討。謝謝！ 

 


